



かくなんだより さいしゅうごう

年少組

あっという間に年少組で過ごす最後の日となりました。入園した頃、初めての幼稚園生活に不安そうな表情を浮かべたり、涙して登園していた子どもたちの姿をついこの間のことのように思い出します…。初めは好きな遊びを1人ひとりのびのびと楽しんでいましたが、今では大好きなお友達が周りに沢山いて、皆で一緒に遊ぶ楽しさを感じられるようになりましたね🍀そんな大好きなお友達と一緒にだったからこそ、初めての運動会や発表会もドキドキしながらも乗り越えられたのだと思います。子どもたちの1つひとつの成長に嬉しくなりパワーを貰ったり、可愛い笑顔に沢山癒された1年でした♡この1年間沢山頑張って成長した皆ならきっと素敵な年中さんになれるはず!! 4月からまた1つお兄さんお姉さんになった姿を見れることを楽しみにしています。至らないこともあったと思いますが、温かく見守ってくださり、沢山ご協力をして頂いた保護者の皆様、本当にありがとうございました🍀 たんぼ組担任 佐野優菜 つくし組担任 丸山りえ

年中組

ついに年中組学年だよりも最終号となりました。初めてのクラス替えを経験し、進級当初は年中組になれた喜びの反面、不安や寂しさを感じていた子どもたち。最終日が近づくと、年中組が終わってしまう事、友達と離れる事に大きな寂しさを感じる程、クラスの仲がととても深まりましたね。この1年間、言葉でのやりとりが上手になった事から、気持ちのすれ違いや、言葉でのぶつかり合いも経験し、友達との関わり方の難しさを感じた年中さん。自分の気持ちを伝えるだけでなく、相手の気持ちに耳を傾け、話し合いながら遊びを進めたり、行事や活動を友達と協力しながら進め、出来た喜びを共感していく姿に成長を感じています。膝が痛かったバルーンも、みんなで行った遠足もどれも楽しかったね🍀いよいよ次は年長組! 友達と気持ちを伝え合ったり、難しい事にも挑戦したり、沢山の経験を重ねていきながら、最後の幼稚園生活、沢山の思い出を作っていけたらと思います。至らない点もあったかと思いますが、1年間沢山のご協力本当にありがとうございました♡すみれさん・あやめさんだーいすき♡ すみれ組担任 清塚光歩 あやめ組担任 吉田信世

年長組

ご卒園おめでとうございます。1年間を振り返ると沢山成長した子ども達。最年長として年少年中のお手本となるよう1年間頑張ってくれましたね。友達と協力して生活したり、活動に参加する中で、様々な行事を乗り越える事が出来たのではないかと思います。3月は、子ども達と一緒に幼稚園生活を振り返っていく中で、残りの園生活が子ども達にとって有意義に過ごせるようにしていきました。クラス全体でやりたい遊び(バルーン、椅子取りゲーム、リレー)や体操(アンパンマン、ヤッホー21)等意見を出し合いながら、毎日思い出に残るよう遊び込んでいきました。子ども達にとって幼稚園生活が楽しかった思い出となれば嬉しいです。卒園式では、入場から退場まで自信を持って行う事が出来、子ども達の逞しくなった姿を見ていたら、涙が止まりませんでした。小学校に行っても幼稚園での経験を活かして自信を持って生活して行ってほしいと思います。なかなかお会いする機会も減ってしまうかと思いますが、いつでも幼稚園に遊びに来て下さいね。さくら組、もみじ組の担任になれて、又担任として最後のクラスがこの学年で嬉しかったです🍀一年間ありがとうございました。保護者の方含め、年長組がだーいすき♡ 年長組担任 横田裕花

